

Diagonales : Ce que nous disent les annuaires d'anciens élèves

23-01-2016

L'espérance

de vie augmente. Les chiffres sont éloquentes. Pas de jour, en cette période pré-électorale, sans que circulent ceux de la démographie, de l'âge de la retraite, du financement de la dépendance... Mais le débat demeure abstrait.

Et

puis, un matin, le facteur apporte l'annuaire des anciens élèves. Il est plus lourd encore que l'année précédente. En une génération, il a pris 200 grammes. La faute à l'accroissement de l'effectif des promotions ? Ou à l'apparition des listes de doctorants ? Non, leur effet est marginal. Ce qui explique le surpoids de l'annuaire, c'est qu'on vit plus longtemps. On le touche du doigt en le feuilletant. Mieux, on le pèse en le soulevant.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com

